

Veränderungen in der Geschäftsleitung bei EFET Deutschland

Berlin, 07.06.2023 – Anne Köhler folgt Barbara Lempp als Geschäftsführerin von EFET Deutschland, dem Verband Deutscher Energiehändler. Nach zehn erfolgreichen Jahren will Lempp sich neuen Herausforderungen stellen.

„Wir bedauern die Entscheidung von Barbara Lempp sehr und bedanken uns auf diesem Wege ausdrücklich für die herausragende und erfolgreiche

Zusammenarbeit in den letzten zehn Jahren. Gleichzeitig wünschen wir Frau Lempp für die persönliche und berufliche Zukunft alles Gute“, kommentiert der Vorsitzende des Vorstandes, Dr. Bernhard Walter.



Anne Köhler



Barbara Lempp

Der Vorstand benannte Frau Anne Köhler als neue Geschäftsführerin von EFET Deutschland. Sie verfügt über rund 20 Jahre Berufserfahrung in der Energiewirtschaft. 14 Jahre war die Volkswirtin beim Bundesverband Neue Energiewirtschaft (bne) tätig, zuletzt als Leiterin Gas, Dekarbonisierung und digitale Energiewende. Seit Anfang 2022 arbeitet sie als Senior Policy & Advocacy Advisor Power/New Energies für Shell Deutschland in deren Berliner Interessenvertretung. "Angesichts der aktuellen Diskussion zur Weiterentwicklung der Energiemärkte ist es wichtig, dass EFET Deutschland als Stimme des Marktes eine starke Präsenz in der Hauptstadt Berlin zeigt. Deshalb sind wir als Vorstand sehr froh, dass wir mit Anne Köhler eine hervorragende Sachkennerin mit großer Erfahrung sowohl in der Verbandsarbeit als auch im Unternehmen und einem breiten Netzwerk als Geschäftsführerin für EFET Deutschland gewinnen konnten. Ich bin überzeugt, dass wir mit Frau Köhler die Position von EFET Deutschland bei Politik und der Verwaltung als sachkundiger Ansprechpartner zu allen Fragen des Energiehandels und des Marktdesigns weiter stärken können", so Dr. Walter. Anne Köhler tritt die Geschäftsführung von EFET Deutschland zum 1. August 2023 an.

Pressekontakt

E-mail: de@efet.org

Über EFET Deutschland

EFET Deutschland – Verband Deutscher Energiehändler e.V. wurde im September 2001 gegründet, um die Interessen der auf dem deutschen Markt tätigen Energiehandelsunternehmen gegenüber Politik, Verbänden und Öffentlichkeit besser vertreten zu können. Ziel unserer Verbandstätigkeit ist die Förderung des nationalen und internationalen Energiehandels.